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委 員 小林均 網代雅男 内野均 後藤正次

第 1 6 7 8 回 例 会 報 告 （ 2 0 0 6 年 8 月 3 0 日 ）

点 鐘

斉 唱

出席報告

９月は新世代の為の月間です。

司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ委員長

（ 小野寺 一昭 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 24名 81.25％ な し

（ 川島 利男 出席委員長 ）

会務報告 （ 小野寺 一昭 会長 ）

○米山梅吉記念館 館報8号が届いています。

○「交通安全市民の集い」への出席依頼
・9月2日(土) PM2:00～ 市民会館大ホール

○社会福祉協議第13回福祉まつりの開催案内
・9月3日(日)10:00～ 総合市民センター

○伊奈平苑より
盆踊り大会への出席礼状を頂きました。

※4RC合同例会プログラムの追加と変更

集合時間 PM3:30
司会者 芦川征史幹事

懇親会々場 展示室
閉会の言葉 峯岸一郎副幹事

「 本 来 無 東 西 － 心 は 一 つ 」

奉仕の理想

幹事報告 （ 芦川 征史 幹事 ）

○例会変更
・秋川RC 9月7日→移動夜間例会 PM4:30 森林村
・城北RC 9月29日→夜間例会の予定を通常例会に変更

来 客

八王子少年センター所長

後藤 富士子 様

立川少年センター 飯塚 様

タイ留学生 クワァン さん

（ 小野寺 一昭 会長 ）



○社会奉仕委員会 ( 渡辺 俊晴 委員長 ）
9月30日ゲートボール大会の打ち合せを
本日行います。
又本番に向けての練習を原田会員をコー
チとして9月6日(水)20日(水)行ないます
のでご参加下さい。

○環境保全委員会 ( 石井 賢司 委員長 )
本年度委員会テーマ「もったいない」をテー
マに9月10(日)PM6:00より委員長宅にて炉

辺会合を持ちます。
環境の原点として資源の無駄をなくす為
「もったいない」という考え方をどの様に
展開してゆくかを考えたいと思います。

○会員増強委員会 ( 川島 利男 委員 )
会員増強グループ表B組炉辺会合を本日
PM6:00から“平成の間”で行いますので
御参加下さい。

○ＳＡＡ委員会 ( 比留間 孝司 委員長 )
本年度の会長方針で会員2名に依る2分間スピーチに就いて
ロータリー歴の長い方と短い方の組合わせで行いますが御
都合の悪い方もいらっしゃいますので前以ってお知らせ致
しますので御協力よろしくお願いします。

小野寺一昭会長⇒クアンさんようこそ、これから会員との
交流を深めて楽しい留学生活をおすごし下さい。

芦川征史幹事⇒後藤富士子様本日の卓話よろしくお願いし
ます。
＊タイからの留学生クワンさん緊張しているでしょうがゆっ
くりしていって下さい。

波多野稔会員⇒先週例会急にR友事務所に行くこととなり増
強フォーラムに、出席出来ず失礼を致しました。増強は炉

辺を重ねることが大事と思います。よろしく
宮崎恒夫会員⇒KWUNさんの初例会です。皆さんよろしくお
願いします。
峯岸一郎会員⇒クアンようこそ武蔵村山ロータリークラブ

へ一年間楽しんでください。

◆ 今回計１６，０００円 累 計３０２，０００円

ニコニコＢＯＸ （ 小林 均 親睦委員 ）

( プログラム委員会 峯岸 一郎 委員 )

八王子少年センター所長後藤富士子様をご紹介します。
ロータリーは来月「新世代の為の月間」を迎えます。青少
年奉仕を考える上で参考になるお話を伺えると思います。

○青少年交換委員会 ( 宮崎 恒夫 委員長 )
・タイ国留学生クワァンさんの紹介

来日して約1ヶ月研修も終えました。スマートな素直な良
い娘さんです。学校の制服も貸与を受け、携帯電話も用意
しました。尚クワァンとは愛称で「贈り物」と言う意味が
あるそうです。一年間ですが大切に育てて行きましょう。

・クワァンさんの挨拶
私の名前は???(不明)ニックネームはクワァンです。18才

です。父、母、妹、弟の5人家族です。趣味はバトミント
ンです。どうぞよろしくお願いします。

委員会報告

10月始めには私も女子の父親になります。
秋篠の宮紀子様と同じ病院で御入院の際居合わせたのはラッ
キーでした。母親学級・父親学級があり心構え等有難いお話
を伺いました。
最近の母親は「こうすれば、こうゆう子が生まれる何とかの
方法」とか「賢い家庭を作るいくつかの方法」とかの本を何
冊も読み漁っています。
その組み合わせは実に726通りに及び実施すれば成功するか
は大いに疑問ですが･･･。
あるフランス人夫妻と食事をした時の事です。そのテーブル
に箸置が揃っていませんでした。すると奥様が「このテーブ
ルに箸休めが足りません、ご用意頂けますか」と僅かな在日
年数の方が私達の文化を理解し正しい言葉で会話している事
に感激しました。
地に足の付かない知識を726通り覚えて子供を作る事を考え
るよりも地に足を付けた美しい言葉・文化を身に付ける事は
素晴らしい事だと感じました。タイ留学生クワァンさんも早
くも達者な日本語で御挨拶頂きましたがきれいな日本の言葉
と素晴らしい日本文化にを学んで下さい。そして私達にタイ
の文化を教えてください。

無題スピーチ

少年センターは、警視庁生活安全部
少年育成課の付置機関として都内に8
か所設置されています。少年の健全育
成業務(主に少年相談と少年補導員等
ボランティアとの補導活動）を行って
います。職員は、警察官ばかりでなく
心理専門の相談職員もいます。建物は、
誰でも気軽に相談に来れるように一見して警察施設とわから
ないようになっています。

活動例：「子供が家の金を持ち出して、夜遊びを繰り返す。」
との相談を受け、子供達のい集場所の補導を行い，不良グルー
プを把握、警察署2署と当センターとが106日にわたり、児童
相談所、学校等と協力して健全育成の指導を行い、不良グー
ルプを解散。

活動例(非行防止教室）：スクールサポーター（警察官OB
が、警察署と少年センターに1～2名配置）による学校での非
行防止と被害防止の指導。また、警視庁では、都教育庁から
の依頼により都立高校での｢命の大切さ」の講演を実施。

子供が独り立ちするためには、コミュニケーションをうま
くとることが必要です。「聞くこと」と｢話すこと」が大切
です。コミュニケーションの第一歩は挨拶から。ロータリー
の皆様には、子供達の健全育成のため、何処でも挨拶ができ
る環境を育てていただきたいと思います。

最後にロータリークラブのノウハウで、子供へ指導する時
は、参加型のような方法で自然に身に付くような工夫をして
ください。警視庁のホームページ，全国少年補導員協会や全
国防犯協会連合会等の冊子等にも活用材料が掲載されていま
す。また、｢子ども110番の家」や「わんわんパトロール｣等
を地元へ協力依頼する時には、内容や「110番のかけ方」等
を具体的に説明してください。地元の警察、市役所、学校、
教育委員会等との連携もより活動を充実できます。今後とも
子供の健全育成にご協力をお願いします。

（ 比留間 孝司 会員 ）

卓 話 講 師 紹 介

「少年センターの役割」

八王子少年センター所長 後藤 富士子 様

本 部 警察署 主 な 業 務

生活安全総務課 防犯係 少年の防犯対策

少 年 育 成 課 少年係
少年の健全育成 、

福祉犯罪の取締り

少 年 事 件 課 少年係 少年事件の捜査

警視庁の部署(少年関連）


